

親子で遊びを楽しむ日

第14回弟子屈町こどもフェスティバル



作った楽器を鳴らして



お琴の演奏に挑戦

骨伝導を体験。聞こえるかな？

と弟子屈高校の有志による「ゲームコーナー」ではお兄さん、お姉さんと笑顔で楽しむ姿が見られました。てしかが自然学校によるたき火コーナーでは、パン焼きとまき割り体験を実施。親子で挑戦する姿が多くみられました。フェスティバルの最後は、童謡・アニメソングの演奏に合わせて手作り楽器をならしながら親子一緒にリズムに乗って、歌を歌って楽しむしました。



たき火でパン焼き。焦がさないよう丁寧に

全道から消防団員が集結

第69回 北海道消防大会が弟子屈で開催



大会の様子



表彰披露（特別表彰まとい）



表彰を受ける消防団員

摩周観光文化センターで8月25日、第69回 北海道消防大会（公益財団法人北海道消防協会、町）が盛大に開催されました。同大会は毎年道内の市町村で持ち回りで開催されていますが、本町での開催は昭和61年以来2回目。町村が2回目の開催地に選ばれるのは珍しいことです。当日は晴天に恵まれ、歴史ある大会の開催にふさわしい日よりとなりました。全道から消防団員や来賓、関係者を含めおよそ2200人が来町。大会では、優良消防団・消防団員・関係団体に表彰旗や表彰状が贈られました。事例発表では、弟子屈消防団女性部がこれまでの女性消防部の活動を発表し、大きな拍手を受けました。平井勇光大会長は大会あいさつで「近年、災害の増大で消防の責務は重要性を増している。地域防災の要として尽力してほしい」と話し、団員達の士気を高めました。屋外の出展ブースでは本町と近隣町村の特産品や土産物などが販売され、訪れた方々を喜ばせました。

町の話題



町の話題

長寿祝い長年の貢献に感謝

町内各地で敬老会



徳永町長から記念品が（市街地区）



米寿の皆さんが赤いちゃんちゃんで参列（老人ホーム）

その他に16日に川湯敷島自治会（横田憲治会長）、17日に美留和自治会（芳賀正美会長）、18日に屈斜路自治会（金澤賢二会長）など、各自治会でもそれぞれ敬老会が行われ、長寿を祝いました。

町の話題



町の話題

敬老の日に感謝を込めて

レストラン摩周で摩周そばを堪能



感謝状を受ける和田さん



手打ちそばを楽しむ皆さん

おそばが大好きと楽しみにしていた方もおられ、提供された打ち立てのそばを「おいしい」と、嬉しそうにすすっていました。毎年欠かさず行われているこの取り組みに対し、この日徳永町長から和田さんに感謝状が贈呈されました。

摩周観光文化センター内のレストラン摩周で9月5日、養護老人ホーム偉和園（有馬浩之園長）と特別養護老人ホーム摩周（菊池崇施設長）の入所者の皆さん約70人が摩周そばを味わいました。同レストランを経営する和田義光さんが、敬老の日に合わせてみなさんを招待し振る舞ったもので、今年で5回目。店舗を貸切にし、車いすを利用しての方も楽に入店できるよう、使わない分のいすを片づけたり、当日お待たせすることがないよう、あらかじめ好みのお蕎麦の注文を受けたりして皆さんをお迎えました。



レストランでの様子